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郡郡上上長長良良川川ロローータタリリーーククララブブ        バリー・ラシンＲＩ会長  

       会長テーマ              

繋ごう未来へ (心に残る 40 周年記念式典をみんなの力で)                                    

会長：美谷添里恵子  副会長：山下誠  幹事：畑中知昭   

  第１９４０回  平成３１年 ２月 ２０日（水） 

本 日 の 行 事  ク ラ ブ ア ッ セ ン ブ リ ー
2018－19年度     美谷添里恵子会長          

本日のお客様  郡上八幡 RC 

会長：林健吉様、幹事：和田英人様 

実行委員長：羽田野優男様、  岩出明喜様 

幹事報告         畑中知昭幹事 

＊さくら道国際ネイチャーラン事務局より 

企画書と協賛のお願い 

＊ガバナー補佐より  

2020-21年度ガバナー補佐候補者推薦依頼 

＊関中央 RC より会長幹事会バスの時間案内

＊ロータリーアクト年次大会事務局より    

仮登録の案内 

＊地区事務所より 地区増強報告書 

＊ハイライトよねやま 拝受 

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 

第１９３９回例会 

会長挨拶                        2018－19年度 美谷添里恵子会長 

今晩は！ヨガの教室を樋口智子先生ありがとうございました。 

今期２回目のヨガですが、ヨガは呼吸法だなと思いました。無理をしないで体を伸ばしていくのは、

すごく気持ちの良いものですので常に意識をしながら体を動かしていくことが大切なようです。いつも

コツを教えていただくと、このまま続けていくといいなと思ってはいますがなかなか続きません。また

是非こんな機会を増やしたいと思います。 

ガバナー補佐の可児様、遠い所ご参加ありがとうございました。今回のヨガ教室楽しんでいただけた

でしょうか？ 

先ほどの青年会議所の東海号乗船のＰＲを聞いて、そんな時期になったんだと懐かしく思います。私

も４０数年前に東海号に乗った時のことを思い出します。OBや以前乗った人でもう一度、乗ることはで

きないんでしょうか。もしそんな機会があれば私も１週間くらいなら乗りたいと思います。一度青年会

議所の方に聞いてみたいと思います。 

今日の会長の時間ですが、会長の時間は年間４７回くらいありますが、そろそろネタが尽きてきまし

た。最初会長になった時、「会長の時間とは」という勉強会がありました。会長にとって会長の時間は、

毎週クラブの活動の状況を知る上でとても貴重な時間であります。なるべくロータリーに関する事を話

した方が良いと言われ、せっかくこういう時間をもてるのだから、この特権をフルに生かしてロータリ

ーの理念を会員に語りかけることが大切です。と言われた事を思い出しました。「ロータリーの評価は

どんな事業をしたとか、財団にいくら寄付をしたかとかではなく、いかに素晴らしいロータリアンを育

てたかと云う事です。と言われたのは、パストガバナーの剱田さんでした。私も本当にその通りだと思

いました。私自身まだまだロータリークラブの知識が浅く勉強の途中ですが、会長の時間が自分磨きの

一つの場所であると思っています。 

今日のロータリーの話のヒントとして、今月のロータリーの友２月号をどんなことが載っていたのか

読んでみました。各地区で行っている事業は、地区補助金を受けて行っている事業が一番多いようです。

例えば奈良 RCは子供ソムリエ育成プロジェクトと言って、奈良の歴史や文化を子供たちに学んでもら

うプロジェク。熊本天草中央 RCは発達障害の子供たちに親子のふれあい事業として、化石の発掘体験

をする。青森五所川原 RCはスポーツ鬼ごっこ大会、鬼ごっこに戦力性を盛り込んだチームスポーツを

企画運営。福岡柳川 RC は柳川おもてなしの為の清掃活動を、柳川高校の高校生と一緒に掃除活動をす

る。白秋祭水上パレードというものが毎年あるそうで、そのパレードの前にみんなで掃除をすることだ

そうです。福岡県の苅田 RCは古くなった天城山の登山案内標識付け替えと標語の設置。その標語は小

学生から募集をして、その中から選んだ標語を立看板を作り、小学生たちと共に立てるということでし

た。岐阜県は関と関中央 RC が刃物祭りの時にポリオの撲滅のチャリティー募金を集めて、ポリオに関



する知識を深めて撲滅に向けた活動をして見えました。その関連で映画「ブレス 幸せの呼吸」を映画

館を貸し切って上映をされました。というように、ロータリーの友には各地域での活動が色々乗ってい

ます。地区補助金をいただいて事業をするための参考になるものも沢山載っていました。地区補助金も

お金をもらうための事業ではなく、事業の後押しになり、会員のやる気のもとになればいいなと思いま

す。せっかく購入しているのですからロータリーの友も活用したいものです。                           

ガバナー補佐挨拶                東海北陸道グループガバナー補佐 可児昌則様 

今晩は。郡上白鳥はとても寒いと思い、防寒着を履いてきました。今日はヨガ教室と

云う事で、とても気楽な格好で出席させていただきました。先日、郡上八幡 RCに出席

させていただきました時に、「こういう会に出席されるのはあなたくらいしかいない、

初めてだ」と言われました。一番最初の挨拶の時に、クラブの行事に参加させて頂きた

いと云う事で、今日はヨガの教室の例会に出席させて頂きました。ガバナー補佐訪問は

あと１回ですが、５，６月になろうかと思います。 

今日は一つだけ最後のお願いですが、今期の期末には当初の会員数よりも一人でも二

人でも増やしていただければありがたいと思います。私のクラブは会員数が少なく、先日「弱気を言わ

ないで何とか一人でも二人でも増やそう」と喝を入れました。そういう気持ちがないと私共のクラブは

なくなってしまうかもしれません。そんな寂しいことはありません。 

本日は楽しませて頂きますので、よろしくお願い致します。 

スポーツ例会～～ヨガ教室～ 

本日は樋口智子先生をお招きして、第２回目のヨガ教室を行いました。お尻で前後に動いたり、足を

延ばしながら呼吸法や体全体を伸ばしたりするヨガで、終わった後は体が軽くなったような気がしまし

た。   

 

郡上青年会議所より東海号のご案内 

理事長 河合厚典様、担当委員長 大家実様       

     

ニコＢＯＸ             ニコＢＯＸ委員会 藤代昇君 

美谷添里恵子君 ガバナー補佐可児様、遠路ありがとうございます。ヨガ講

師の樋口様、本日はよろしくお願いします。 

同文 大村君、和田良一君、三島勲君、美谷添生君、寺田正実君、寺田澄男君、清水君、原君、和田智

博君、三島昭君 

藤代君 同文 郡上 JC河合理事長、大家様ようこそ、歓迎致します。 

岩谷君 可児 AGいつもありがとうございます。今夜はよろしくお願いします。 

山口君 うれしいな。長女が行きたい大学に受かりました！ありがとうございます。 

佐藤君 可児様ようこそお出で下さいました。ヨガ２回目よろしくお願いします。 

畑中君 子供の大学合格で落ち着きました。落ち着かないのはお金だけ。 

 (本日 18,910円 累計 578,410円)      

次回例会予定               

２月２７日 高鷲例会             ３月 ３日 各務原中央 RC３０周年記念式典 

２月２８日 ＩＤＭ（ホスト：山田敦君）    ３月 ４日 会長幹事会(美濃緑風荘)

出席報告                             出席委員会 山口里美君

 

 会員数 出席者数 欠席者数 補正者数 出席率 

第 1938回 ３３名 ２２名 １１名  66.67％ 

第 1939回 ３３名 ２３名 １０名  69.7％ 


